

**PERILAKU BISNIS MUSLIMAH BERKELUARGA
ANGGOTA IWAPI DI KOTA SURABAYA**

DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN
DALAM MEMPEROLEH GELAR SARJANA EKONOMI ISLAM
DEPARTEMEN EKONOMI SYARIAH
PROGRAM STUDI EKONOMI ISLAM



DIAJUKAN OLEH:
SESHA AYU PERMATASARI
NIM: 041114167

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA
2015

Surabaya, Juli 2015

Skripsi telah selesai dan siap diuji

Dosen Pembimbing



Muhammad Nafik H.R.

Dr. Muhammad Nafik H.R., S.E., M.Si
NIP: 197111192005011001

SKRIPSI

**PERILAKU BISNIS MUSLIMAH BERKELUARGA
ANGGOTA IWAPI DI KOTA SURABAYA**

DIAJUKAN OLEH:

SESHA AYU PERMATASARI

NIM: 041114167

TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK

OLEH:

DOSEN PEMBIMBING,



**Dr. Muhammad Nafik H.R., S.E., M.Si. TANGGAL,
NIP: 1971111920051101**

a.n KETUA PRODI S1 EKONOMI ISLAM



**Noven Suprayogi, S.E., M.Si., Ak. TANGGAL,
NIP: 197711052008121001**

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Sesha Ayu Permatasari, 041114167), menyatakan bahwa:

1. Skripsi saya adalah asli dan benar-benar hasil karya saya sendiri, bukan hasil karya orang lain dengan mengatasnamakan saya, dan bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (*plagiarism*) dari karya orang lain. skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik di Universitas Airlangga, maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademis berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.



041114167

DECLARATION

I, (Sesha Ayu Permatasari, 041114167), declare that:

1. My thesis is genuine and truly based on my own creation, it is not one of another's person work made under my name, nor a piracy or plagiarism. This thesis has never been submitted to obtain an academic degree in Universitas Airlangga or in any other universities/colleges.
2. This thesis doesn't containing any work or opinion written or published by anyone before, unless clearly acknowledge or referred to by quoting the author's name and will be spelled in the references list of this thesis.
3. This statement is trully made by my self, if this statement are proven to be fraud and dishonest in the future , I agree to receive an academic sanction in from of removal of the degree obtained through this thesis , and other sanction in accordance with the prevailing norm and regulation in Universitas Airlangga.

Surabaya,



Sesha Ayu Permatasari

041114167

KATA PENGANTAR

Segala puji dan Syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan segala Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan lancar. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW.

Skripsi yang berjudul **“Perilaku Bisnis Muslimah Berkeluarga anggota IWAPI di Kota Surabaya”** ini dituliskan untuk memenuhi sebagian persyaratan akademik untuk mendapatkan gelar sebagai Sarjana Ekonomi program studi Ekonomi Islam, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya.

Penulisan Skripsi ini tidak akan terwujud dengan baik tanpa adanya dukungan serta bantuan moril maupun materiil yang tanpa henti dai berbagai pihak yang senantiasa memberikan dukungan, motivasi, semangat, nasihat, dan kasih sayang kepada penulis. Adapun bimbingan dan motivasi maupun nasihat positif dari berbagai pihak yang turut membantu dalam kelancaran proses penulisan skripsi ini sehingga dapat terselesaikan dengan baik. Dan pada kesempatan kali ini dengan segala kerendahan hati , penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya untuk :

1. Bapak Prof. Dr. Muslich Anshori, S.E., M.Sc., A.K., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga , periode 2010-2015, beserta jajarannya

2. Bapak Dr. Muhammad Nafik H.R., S.E., M.Si., selaku Ketua Departemen Ekonomi Syariah periode 2010-2015 dan Ketua Program Studi Ekonomi Islam periode , serta sebagai dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu dan memberikan motivasi, semangat, yang tiada henti-hentinya serta saran, ilmu, nasihat selama proses bimbingan penulisan skripsi agar dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Terimakasih atas semua nasihat dan pelajaran yang diberikan kepada penulis baik akademis maupun pelajaran untuk kehidupan selama penulis melaksanakan studi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga. Penulis merasakan manfaat yang berharga dari bapak
3. Bapak Drs. Ec., H. Suherman Rosyidi, M.Com., selaku Ketua Departemen Ekonomi Syariah dan Ketua Program Studi Ekonomi Islam Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga ,periode 2013-2014 beserta jajarannya.
4. Dr. Raditya Sukmana , S.E., M.A., selaku Ketua Departemen Ekonomi Syariah periode saat ini yang telah memberikan ilmu dan juga pengajaran yang sangat bermanfaat selama masa kuliah.
5. Bapak R. Muhammad Qudsi Fauzi .,MM selaku dosen wali yang penuh perhatian dan keprdulian terhadap penuis , yang telah banyak membantu memberikan masukan, dan juga memantau perkembangan proses penulisan skripsi penulis. Juga tanpa henti memberikan

semangat dan motivasi untuk penulis agar dapat segera menyelesaikan penulisan skripsi dan nasihat selama melaksanakan studi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.

6. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis , khususnya kepada seluruh dosen-dosen di Departemen Ekonomi Syariah yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu , penulis mengucapkan terimakasih karena telah memberikan banyak ilmu yang sangat bermanfaat bagi penulis. Mohon maaf atas segala kekhilafan yang penulis pernah perbuat selama melaksanakan studi di prodi Ekonomi Islam , semoga amal kebaikan Bapak dan ibu dosen menjadi amal jariyah. Dan semoga silaturahmi antara bapak dan ibu dosen terhadap penulis dapat berjalan seterusnya.
7. Bapak Syifaul Qulub , Bapak Leo Herlambang , Ibu Tika Widiasti selaku dosen penguji sidang proposal yang memberikan arahan dan petunjuk serta koreksi dalam menuliskan proposal peneliti dan melanjutkan penulisan penelitian selanjutnya sehingga mempermudah penulis untuk menyusun penelitian skripsi.
8. Bapak Syifaul Qulub , Bapak Qudsi Fauzi, Ibu S.Inayah dan Ibu Fatin F.H, selaku dosen penguji sidang skripsi yang sangat berjasa dalam memberikan arahan serta koreksi untuk menyempurnakan penulisan skripsi agar sesuai dengann aturan dan berjasa untuk memberikan nilai yang sangat memuaskan terhadap penulis
9. Seluruh staf akademik dan kemahasiswaan Fakultas Ekonomi dan Bisnis yang telah meluangkan waktunya melayani penulis dalam

mengurus berkas-berkas untuk memenuhi persyaratan pengajuan skripsi. Semoga amal bapak/ibu menjadi amal yang jariyah.

10. H. Ir. Bagus Haryosuseno dan Dina Meinarsari, S.H selaku orang tua yang tiada henti memberikan doa, dukungan baik moril maupun materiil, nasihat , motivasi , kasih sayang, Perhatian, dan segala kepada penulis. Penulis sangat bersyukur dilahirkan dari sepasang orang tua yang sangat pengertian dan demokratis dalam membesarkan anak-anaknya . terima kasih telah mengajarkan dan mendidik penulis dengan penuh kasih sayang , kesabaran namun disiplin dan mengajarkan penulis untuk bertanggung jawab hingga detik ini. Tanpa orang tua seperti kalian maka penulis tidak akan sampai pada titik saat ini.
11. Dhanar Prayoga dan Bintang Pria Prasetya sebagai adik yang senantiasa membirikan semangat dan dukungan dalam menuliskan skripsi ini serta menghibur dan membantu dikala menurunnya semangat dalam penulisan skripsi. Penulis merasa sangat beruntung memiliki adik yang sangat perhatian dan sayang kepada kakaknya.
12. Kepada Ketua IWAPI beserta Anggota IWAPI yang telah bersedia meluangkan waktu dan berbagi ilmu kepada penulis dalam wawancara untuk penyelesaian penulisan skripsi.
13. Kepada Luthfia inggriany selaku teman senasib dan seperjuangan dalam mengerjakan skripsi ini. Terimakasih karena selalu memberikan support disaat penulis mulai merasa lengah dalam mengerjakan skripsi ini. Terimakasih karena selalu ada saat penulis membutuhkan semangat

,motivasi dan saat penulis bingung hingga akhirnya bisa sama-sama menyelesaikan penulisan skripsi ini dan sama-sama mendapatkan nilai yang memuaskan. Pengalaman selama mengerjakan skripsi bersama sama tidak akan pernah penulis lupakan.

14. Kepada teman teman kuliah yang selalu membantu penulis semasa kuliah hingga saat ini. Khususnya kepada Fathimatuz Zahra selaku teman satu dosen pembimbing yang selalu ada untuk berkonsultasi skripsi dan selalu menyemangati penulis. Kepada Citra aisyah, Annisa Aulia, Rianda Ajeng , Alfina tashwirul, cuiy purnamasari , tarra Sheila, khurin Fijria, choirul ichwan, mas rahmat, riza, haryo, faris, dan teman-teman EKIS 2011 terimakasih atas semua cerita, bantuan, semangat yang ada selama masa kuliah.
15. Kepada Yudo Priambodo selaku seseorang yang sangat dekat dengan penulis yang bisa menjadi kakak, sahabat, teman dekat yang tidak pernah bosan memberikan support , meluangkan waktu, menghibur , pendengar yang setia saat mengeluhkan suka duka. Selalu ada kapanpun juga.